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Nuevas iniciativas sobre el Coronavirus en el Congreso 

El GPP reclama al Gobierno todos los 
expedientes sobre la compra de mascarillas 

• También pregunta al Ejecutivo si considera que sus socios de 
investidura están siendo leales durante la crisis sanitaria  

 

13 de abril de 2020.- El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso de los 
Diputados ha reclamado hoy al Gobierno todos los expedientes sobre las compras 
de mascarillas que ha realizado, incluyendo el nombre de los proveedores. 
 
Concretamente, la vicesecretaria del PP Cuca Gamarra, y el diputado popular 
Miguel Ángel Castellón, han pedido copia del expediente de contratación suscrito 
con la mercantil FCS Select Products S.L. para el suministro de mascarillas y la 
relación de ofertas solicitadas para la adquisición/importación de las mencionadas 
mascarillas, indicando mercantil de los proveedores consultados e importe de las 
ofertas económicas remitidas por las mismas.  
 
En este sentido, ambos parlamentarios solicitan la relación de expedientes de 
compra tramitados por el Gobierno para adquirir mascarillas destinadas a cualquier 
tipo de distribución masiva -uso no hospitalario- (distribución entre otras 
administraciones, distribución al personal dependiente de los Ministerios, 
distribución pública en medios de transporte, distribución a farmacias o cualquier 
otro tipo de distribución ordenada por el Gobierno).  
 
Peticiones de comparecencia 
Además, el Grupo Parlamentario Popular ha exigido que el ministro de Sanidad, 
Salvador Illa, comparezca en el Congreso de los Diputados para explicar las 
medidas ya aplicadas, las que se están aplicando y las que se tiene previsto aplicar 
desde su departamento ante la crisis generada sobre el coronavirus (COVID-19). 
 
También ha solicitado la comparecencia de la ministra de Hacienda, María Jesús 
Montero, para que informe en la correspondiente Comisión de la Cámara Baja del 
impacto presupuestario de las medidas adoptadas para hacer frente al COVID-19. 
 
Preguntas escritas sobre la lealtad de los socios de Sánchez 
Por otro lado, el portavoz adjunto del GPP Carlos Rojas, y la diputada del PP 
Beatriz Fanjul, han presentado una batería de preguntas escritas al Gobierno sobre 
la lealtad de sus socios en estos momentos. 
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En este sentido, recuerdan que el presidente del PNV, Andoni Ortuzar, y el líder 
del Partit Democrata PDeCAT, David Bonvehí, emitieron el pasado 7 de abril un 
comunicado conjunto en el que acusaban al Gobierno de España de aprovechar 
los decretos aprobados en el seno del estado de alarma para imponer medidas de 
‘recentralizadoras’ que atacan el autogobierno vasco y catalán.  
 
Por ello, ambos parlamentarios han registrado las siguientes preguntas escritas: 
 
- ¿Cómo valora el Gobierno de España la lealtad de sus socios de investidura para 
con la crisis sanitaria que sufre el País desde, y según el Gobierno, el pasado 9 de 
marzo? 
 
- ¿Considera el Gobierno de España que se han aplicado políticas 
recentralizadoras durante la vigencia del Estado de Alarma? 
 
Ambos diputados también han pedido copia del o de las actas de las reuniones 
celebradas por el Centro de Coordinación Operativa (CECOR) y de las reuniones 
celebradas por la Comisión de Seguimiento y Coordinación dispuesta en la Junta 
de Seguridad de la Comunidad Autónoma del País Vasco. 
 
Más solicitudes de datos e informes 
Además, el Grupo Parlamentario Popular ha reclamado al Gobierno nuevos 
informes y datos. Por ejemplo, la portavoz adjunta del GPP Sandra Moneo y el 
diputado popular Pedro Navarro han reclamado al Gobierno que facilite el número 
de proyectos y presupuesto solicitado en la convocatoria publicada por el Instituto 
de Salud Carlos III de solicitud urgente de expresiones de interés para la 
financiación extraordinaria de proyectos de investigación sobre el SARS-COV-2 y 
la enfermedad COVID19. 
 
Además han pedido la inversión realizada por el Consejo Superior de 
Investigaciones Científicas con las transferencias internas subconcepto 43009 y 
subconcepto 73003 de 390.000 euros y de 4.060.000 euros, respectivamente, 
contemplados en el Real Decreto-ley 8/2020, de 17 de marzo, de medidas urgentes 
extraordinarias para hacer frente al impacto económico y social del COVID-19, y la 
inversión realizada por el Instituto de Salud Carlos III con las transferencias internas 
subconcepto 414.06 y concepto 716 de 950.000 euros y de 250.000 euros, 
respectivamente, contemplados en el Real Decreto-ley 8/2020, de 17 de marzo, de 
medidas urgentes extraordinarias para hacer frente al impacto económico y social 
del COVID-19.Sandra Moneo y Pedro Navarro 
 
Asimismo, la portavoz de Sanidad del GPP, Elvira Velasco, y el diputado popular 
Pedro Navarro, reclaman al Gobierno el procedimiento y/o protocolo de 
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investigación clínica en centros hospitalarios que va a seguir la Agencia Española 
de Medicamentos y productos sanitarios para la homologación de los 
respiradores/ventiladores creados en el ámbito investigador y universitario en el 
entorno del Foro de Ayuda Innovadora a la Respiración A.I.RE 
 
Por otra parte, el portavoz de Fomento del GPP, Andrés Lorite, ha solicitado al 
Gobierno una copia de todos los informes emitidos por el Ministerio de Sanidad en 
relación a la transformación por parte de RENFE de trenes Talgo serie 730 (“trenes 
medicalizados”) para transportar enfermos de Covid-19 en caso de que las 
autoridades sanitarias así lo requieran. También ha reclamado copia de todos los 
informes y autorizaciones emitidas por la Agencia Estatal de Seguridad Ferroviaria 
en relación a la circulación de los trenes “medicalizados” por Renfe (Talgo serie 
730) para su utilización en el caso de que las autoridades sanitarias lo requieran. 
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